


 <教育目標>  
 ○思いやりのある子ども  
 ○進んでやりぬく子ども  
 ○じょうぶな子ども  
 ○よく考える子ども

令和元年9月30日(月)  
 練馬区立豊玉第二小学校  
 校長 永井 美奈子



## 一人一人が輝き、心が響き合う運動会に

校長 永井 美奈子

運動会まで、あと五日。校庭や体育館では、晴れの舞台に向けて一層練習に力が入る子供たちの姿が見られます。10月5日(土)が待ち遠しい今日この頃です。

代表委員会が掲げた今年の運動会スローガンは、「令和最初の運動会 勝利めざして一致団結」です。全校練習の際には、「学校全体がチームとなり、心一つにして頑張っていこう」と話をしました。子供たちはスローガンの実現に向けて、「一人一人が自分のもてる力を最大限に発揮すること」「お互いを信じて力を合わせることを具体的目標として、毎日練習に励んできました。特に、最高学年である6年生は、競技や演技だけではなく応援や係活動の全てにおいて真剣に取り組み、友達と協力し合いながら自分たちの力で運動会を成功させようという強い気持ちが表れています。教職員も、子供たちを全力で支えるために、学年や担当の枠を超え一致団結して指導にあたっています。まさに「チーム豊二」です。

行事を通して、子供たちの心は大きく成長します。私たち教師は、運動会の練習過程において、子供たちそれぞれのもつ「輝き」を見付け、頑張りを褒め、自信をもたせ、伸ばすことが大切であると考え指導してまいりました。運動会当日は、競技、演技、係活動、応援などに、一人一人が自分の力を発揮し、心を合わせて頑張る子供たちの姿を御覧いただき、子供たち全員に温かい御声援をくださいますようお願い申し上げます。

なお、今年の運動会では、暑さ対策として、低学年児童席にテントを設営する予定です。全学年分のテントを用意できないため、一部の児童のみとなってしまいますが、今後、年次計画で購入していくことを考えています。どうぞ、御理解くださいますようお願いいたします。



組体操の練習より(5・6年生)  
～仲間を信じ、心を合わせて～

## 80周年記念行事準備委員会が発足しました

次年度、本校が創立80周年を迎えるにあたり、このたび周年記念行事準備委員会を立ち上げました。学校評議員会の御了承を得て下記の方々に委員を委嘱し、9月28日(土)に第1回準備委員会を開催いたしました。学校側からは校長、副校長、主幹教諭が出席し、全体で周年行事の意義を確認するとともに、80周年に向けての思いを共有し合う有意義な会となりました。今後は、具体的な内容について、準備委員会報告を、随時皆様にお届けしてまいります。

(敬称略)

委員長	関澤 俊洋 (元PTA会長、学校評議員)
副委員長	岩本 康一郎・太田 昌弘 (元PTA会長、学校評議員)、岩城 慎児 (現PTA会長、学校評議員)
準備委員	澤田 道子・渋谷 美智代 (元PTA副会長)、須見 理紗・一杉 紗千 (現PTA副会長) 寺腰 陽子 (現PTA地域活動委員)

## TOKYO 2020オリンピック・パラリンピック大会観戦について

令和2年7月27日(月)に、次年度の5・6年生が日本武道館で「柔道」の観戦をします。夏休み期間中ですが、当日は「授業日」となります。詳細については、後日お知らせいたします。